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Zitat von -clubmaster- 

Zitat von Altmeister 

https://www.nuernberg.de/press…ilungen/presse_80075.html

Meine mal iwo gelesen zu haben dass die aktive Fanszene das schon länger vor hatte..
nur eben die Stadt nicht mitgespielt hat. Sehr schön das da jetzt Bewegung reinkommt
- sieht super aus. Vielleicht kann man ja auch die Brücke unter der S-Bahn ordentlich
gestalten, das gibt es ja in Frankfurt, Lissabon und vielen anderen Städten auch und
macht echt was her.

Absolute Zustimmung!

Auch ich würde als Stadt gewisse Flächen freigeben und die Junx/Mädelz ohne Druck an den
Graffitis arbeiten lassen. Da kämen bestimmt tolle Dinge raus!

So schaut das oftmals wie unter Druck hingerotzt und nicht besonders schön aus.
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